



L'Arboisie

Megève

Situé dans un des plus charmants villages de France, où l'art de vivre à la française est roi, l'hôtel L'Arboisie surplombe Megève et propose une vue à couper de souffle sur la chaîne des Aravis. Les témoignages positifs et chaleureux des hôtes sur leur séjour confirment l'identité aubergiste et chic de cet hôtel.

Un accueil convivial vous y attend, le tout dans un cadre montagnard authentique et une décoration repensée par l'architecte d'intérieur Chantal Peyrat. Les 69 chambres & suites ont été aménagées dans un esprit chalet savoyard. Certaines suites atypiques peuvent accueillir jusqu'à 10 personnes et proposent aux clients une expérience unique et différente à chacun de leur passage. L'hôtel L'Arboisie**** dispose de nombreux équipements et services exclusifs comme une navette pour les pistes, une piscine intérieure et extérieure chauffée ainsi qu'un espace bien-être avec massages, jacuzzi, hammam et sauna. Côté cuisine, deux univers gastronomiques se distinguent avec le Cellier et ses produits du terroir et Chez Jean où l'on peut découvrir une expérience gustative savoyarde autour du monde avec des plats typiques ou revisités tels qu'une fondue savoyarde, un croq' à la truffe, des nems au reblochon ou encore un tartare de thon, sauce nikkei.



*After a 2-year renovation, the Hotel L'Arboisie**** reopens its doors with a brand new identity for the 2019-2020 ski season. According to customer reviews, L'Arboisie**** is one of the best hotels in Megève.*

*A warm and friendly welcome awaits you at L'Arboisie**** in an authentic setting where the decoration has been redesigned by the designer Chantal Peyrat. The 69 atypical "mountain chalet style" rooms, some of which can accommodate up to 10 people, offer guests a unique experience during each of their stays.*

*L'Arboisie**** has some exclusive facilities and services such as a shuttle bus at the hotel's entrance, an indoor and outdoor swimming pool and a Deep Nature SPA with jacuzzi, hammam and sauna. Regarding the gastronomy, the Cellier and its local products await you whilst at Chez Jean, you can enjoy a Savoyard fondue, reblochon springrolls or a tuna tartare with nikkei sauce.*